# 第4回 教育環境整備部会

- ■開催日時 令和2年11月27日(金)18:25~19:05
- ■場 所 米本南小学校 職員室
- ■議 題 (1)新校名案の検討について
  - (2) 学用品について
- ■出 席 者 部会長(市村米本南小校長), 部会委員11人(阿蘇中教頭含む)
- ■事務局 学務課6人
- ■公開・非公開の別 公開
- ■傍 聴 人 1人(定員3人)
- ■審議内容
  - 議 題1 新校名案の検討について

(事務局より)

11月24日〆切で260通を超える応募があった

新校名案の検討について今後の流れを提案

①集まった新校名案を基に意見交換を行う

次回会議までに各委員の意見をアンケート形式で3つ提出→事務局で資料作成

- ②1月15日 各委員から集まった校名候補から絞る
- ③2月12日 設立準備委員会部会として新校名案提出(予定)

設立準備委員会だよりに新校名案について全新校名案を掲載し配布予定

## ○委員からの意見,質疑・応答

- ・校名に「八千代市立」は必須なのかが個人的には疑問だった。そこはどうなのか。
- →基本的には必須である。校種名については本部会で協議を重ねて決めていきたいと考えている。
- ・アンケートで特に多かった意見や校名としてたくさん挙がっているものはあるか。
- →校種名を除いた部分では「阿蘇」「阿蘇米本」「米本」が多く挙げられていた。
- ・全体会の報告でもあったがやはり校名を考えるときにも「地域」という視点は外せない と考えている。
- ・(次回までに各委員が絞ってくる候補数は) 3~5つくらいが適当ではないか。

#### 議 題2 制服・体操服の検討について

- ・前回の検討を踏まえて事務局より説明 (阿蘇中の制服・体操服・ジャージについて実物も一部見ながら説明)
- ・塩浜学園の事例を説明(7年生から制服を着用・3種類から選択して良い) →男子ブレザー、女子セーラー(スカート、スラックス)、夏は紺のポロシャツを導入
- ・制服・体操服についてもアンケートを実施するのはどうか
- ・アンケート(案)を見ながら協議を行い、今回出た案や意見を反映させたアンケートを 次回会議で提示し、確認後実施してはどうか

#### ○アンケートについて意見交換

- ・アンケート対象者については実際に3年間使った保護者からの意見も貴重ではないか。 むしろ使った人からの意見の方がいいのではないか。
- ・塩浜学園でもあったが女子のズボンについてアンケートを取るのも必要ではないか。 いわゆる LGBT については配慮も必要だと思う。また阿蘇中の女子は夏もベストを着て いる。ポロシャツもあると選択肢も広がるのではないかと思う。
- ・アンケートには写真を入れた方がわかりやすいと思う。兄弟が居て使ったことがある人はわかるが、一人目のお子様の保護者はわからないのではないか。
- ・夏の女子のベストは暑いのでポロシャツはいいなと思う。女子は下に着用しているもの が透けたりするので、色は配慮が必要だと思う。女子のズボンも雨の自転車通学する際 など便利だと思う。

### ■その他

· 次回は、1月15日(金)18:00~ 場所は米本南小学校とした。